



EJERCICIO ECONÓMICO N° 10

MEMORIA Y ESTADOS CONTABLES

Correspondientes al ejercicio
finalizado el 30 de junio de 2024

Denominación de la Entidad:

FUNDACIÓN INVAP

ESTADOS CONTABLES AL 30 DE JUNIO DE 2024

Domicilio Legal:

Av. Cmte. Luis Piedrabuena 4950, (8400) San Carlos de Bariloche – Provincia de Río Negro

CUIT:

30-71484840-9

Actividad Principal:

Promover el desarrollo tecnológico nacional. La difusión de las buenas prácticas de la gestión tecnológica y promover el mejoramiento de la calidad de vida de la comunidad en la que INVAP SE desarrolla sus actividades.

Número de Registro Inspección General de Personas Jurídicas de la Provincia de Río Negro: 3.174

Fecha de inscripción en la Inspección General de Personas Jurídicas de la Provincia de Río Negro:

Del Estatuto: 13 de febrero de 2015 - Resolución IGPJ n.º 64

Fecha de cumplimiento del plazo de duración de la Fundación:

12 de febrero de 2114

EJERCICIO ECONÓMICO n.º 10 INICIADO EL 1 DE JULIO DE 2023

ESTADOS CONTABLES

Por el ejercicio económico anual iniciado el 1º de julio de 2023 y finalizado el 30 de junio de 2024, presentados en forma comparativa con el ejercicio finalizado el 30 de junio de 2023, en moneda homogénea del 30 de junio de 2024.

CAPITAL AL 30 DE JUNIO DE 2024

Suscripto e Integrado: \$10.000



Ivana Skulj
Contadora Pública (UFASTA)
CPCERN T° VI – F° 44



Santiago M. Abaroa
Secretario



Verónica Garea
Presidenta

FUNDACIÓN INVAP

Número de Registro en la Inspección General de Personas Jurídicas de Río Negro: 3.174 - Resolución n.º 64

CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN

Con mandato hasta el 30/06/2024

Presidenta	Verónica Garea
Vicepresidente	Marcelo Roberto Basigalup
Secretario	Santiago Martín Abaroa
Tesorero	José Angel Barberis
Vocal Primero	Ricardo Tadeo Sagarzazu
Vocal Segunda	Daniela Zorrilla



Ivana Skulj
Contadora Pública (UFASTA)
CPCERN T° VI – F° 44

Firmado al solo efecto de su identificación
con mi informe de fecha 12/08/2024



Santiago M. Abaroa
Secretario



Verónica Garea
Presidenta

Ejercicio finalizado el 30 de junio de 2024

Cumpliendo con disposiciones legales y estatutarias vigentes, informamos los aspectos más destacados del **Ejercicio Económico finalizado el 30 de junio de 2024**.

En julio del año 2024 se cumple el **10° Aniversario de la Fundación INVAP**. En este año especial renovamos los esfuerzos y continuamos trabajando para:

- generar transformaciones positivas mediante soluciones innovadoras de base tecnológica para resolver problemáticas socio-ambientales en las comunidades;
- tender puentes y fomentar el diálogo entre el ecosistema de ciencia y tecnología, el entramado productivo y las comunidades;
- fortalecer organizaciones de base tecnológica con impacto socioambiental positivo;
- impulsar vocaciones STEM con perspectiva diversa;
- desarrollar experiencias transformadoras para jóvenes estudiantes;
- conectar el talento de los fundadores de INVAP con el talento de las nuevas generaciones.

Durante el presente ejercicio, se desarrollaron distintas iniciativas internas extraordinarias. Se repasan a continuación los hitos más relevantes por área:

En la **Dirección Ejecutiva** se trabajó en las iniciativas que se detallan a continuación. Se consolidó el plan estratégico a cinco años mediante la metodología de Modelo de Marco Lógico, que guía la organización, ordena y consolida los indicadores de todas las iniciativas para poder obtener los números de impacto a nivel organizacional. Se diseñó y comenzó a ejecutar un plan de relacionamiento institucional, con el objetivo de tener presencia, posicionar y articular en red. En este período se desarrollaron alianzas y contactos del ecosistema emprendedor argentino, que fortalecen los contactos relacionados con el eje de impulso de organizaciones de base CyT con impacto.

Se acompañó el proceso de reorganización gerencial de la empresa y facilitó la integración de la Fundación a la Gerencia de Relaciones Institucionales y Estratégicas, a cargo de Verónica Garea.

Ejercicio finalizado el 30 de junio de 2024

Continuando con una perspectiva de trabajo orientada a resultados y generación de impacto, se lideró la metodología de trabajo por Objetivos Personales, acompañando a todo el equipo para evaluar el trabajo de 2023 y establecer metas SMART a trabajar durante todo el 2024.

Por último, la Dirección Ejecutiva comenzó a trabajar junto con el área de Responsabilidad Social Empresarial de la fundadora en el proyecto "Sustentabilidad desde el Propósito", en pos de diseñar el plan de sustentabilidad empresarial 2025.

En el **Área de Seguimiento e Impacto** con el objetivo de poner en valor nuestra "materia gris" y tender puentes que ayuden a potenciar el conocimiento, motivación e inspiración de las personas, se comenzó a desarrollar una base de datos de mentores/referentes/voluntarios para potenciar las mentorías técnicas y acciones colaborativas. .

Evaluación de impacto comparada de *Emprendé ConCiencia*: tras un proceso de tres años de medición de impacto con grupo de control, se finalizó el informe que da cuenta del impacto que tuvo nuestro programa de impulso de tecno-emprendimientos. Además se llevó adelante la primera medición de Huella de Carbono para un proyecto de inmersión propio y se desarrolló una política de *Compras Con Impacto* para consolidar el triple impacto en toda la cadena de valor.

En el **Área de Comunicación** se puso en funcionamiento la página web de la Fundación INVAP, con información actualizada sobre la organización. Se desarrolló un plan de comunicación interna para dar a conocer el trabajo de Fundación a todas las personas que trabajan en INVAP, lanzando el primer Newsletter con nuestro trabajo anual. Además se comenzó a diseñar y poner en ejecución la iniciativa "Campaña por el 10º Aniversario de la Fundación INVAP".

En el **Área "Laboratorio de Co-Creación"** se continúa el trabajo de co-creación de propuestas con aliados estratégicos, se realizó el seguimiento de los proyectos en curso, se ejecutó el plan de fidelización de los proyectos ejecutados. Durante el ejercicio se concretó la ejecución de la 6ta edición de *Emprendé ConCiencia*, se apoyó al área de Comunicación y se realizó el inicio de la definición de la matriz de marco lógico de la organización.

Ejercicio finalizado el 30 de junio de 2024

En el **Área "Soria Moria"** se continúan las tareas de mantenimiento y puesta en valor del inmueble sito en Circuito Chico, propiedad de la fundadora y que la Fundación INVAP tiene a su cargo para su uso y cuidado. Este inmueble se utiliza para las etapas presenciales y viajes de inmersión de las acciones propias. Durante el ejercicio se trabajó en la puesta en valor del subsuelo del inmueble.

Por último, la Fundación continúa desempeñando sus actividades como **Unidad de Vinculación Tecnológica**, acompañando a proyectos asociativos de ciencia y tecnología que se desarrollan en la provincia de Río Negro.

En el presente ejercicio se desarrollaron las iniciativas que se detallan a continuación:

1. PROGRAMAS Y PROYECTOS

1.1. Talleres Programación Creativa Scratch

Fecha: junio / julio 2023

Objetivo: fomentar vocaciones STEM en estudiantes de primaria. Objetivos específicos: fortalecer la relación con el área de extensión de la UNRN; apoyar la realización de una actividad ya existente en la comunidad local; incluir perspectiva de género en la selección.

Actores: Secretaría de Extensión de Universidad Nacional de Río Negro; Vuribot.

Alcance: ciudad de S. C. de Bariloche.

Descripción: se llevaron a cabo 2 talleres Curso de Programación Creativa en Scratch para público destinatario niños y niñas de 8 a 10 años, escuelas públicas y barrios de bajos recursos en la ciudad de Bariloche. La Fundación INVAP estuvo a cargo de los honorarios docentes y de la definición del público a

Ejercicio finalizado el 30 de junio de 2024

convocar para cada taller. La UNRN estuvo a cargo de la convocatoria, difusión, dictado de talleres, espacio físico, herramientas necesarias, seguros y diplomas. Fundamento: se aprende a pensar creativamente mientras se diseñan historias interactivas, presentaciones, videojuegos con realidad virtual, videos musicales, y mucho más. Se introducen principios de lógicas de diseño de videojuegos elaborando un proyecto propio. Se usa el lenguaje de programación visual creado por el MIT Scratch ya que es universal y de fácil acceso.

1.2. Taller Comunidad Conciencia

Fecha: julio 2023 - Taller 2 / octubre 2023 - Taller 3

Objetivo: colaborar en el crecimiento de empresas de base científica y tecnológica con impacto en nuestra comunidad. En función de nuestro eje estratégico de impulsar organizaciones de base científico-tecnológicas con impacto social y ambiental, trabajamos en consolidar la comunidad que se fue formando en estos años con los proyectos que participaron de nuestros programas para continuar brindando herramientas que colaboren con el crecimiento de sus empresas.

Actores: Fundación INVAP; 80 proyectos de base CyT que participaron de nuestros programas.

Alcance: Argentina y Uruguay

Descripción: es un programa de la Fundación INVAP, en el que busca darle seguimiento y acompañamiento a los proyectos acelerados por la Fundación en programas previos. Se brindaron 3 talleres de 2 hs (2 en este ejercicio) con contenidos que son de interés para los proyectos, se compartió una base de datos con el estado actual de los mismos y se formó un grupo de Whatsapp para mantener un canal de comunicación activo para intercambiar consultas, novedades y convocatorias.

1.3. Convocatoria y Premio Concurso PAE INNOVA

Fecha: noviembre 2023

Objetivo: contribuir a la formación de emprendedores de triple impacto conscientes de las necesidades de su entorno y de su rol en el desarrollo tecnológico sustentable e inclusivo de nuestro país a través del diseño y ejecución de un viaje de inmersión a la ciudad de S. C. de Bariloche.

Ejercicio finalizado el 30 de junio de 2024

Actores: Pan American Energy; INVAP, Instituto Balseiro, Centro Atómico Bariloche, CONICET, Jóvenes por Bariloche, Circuito Verde; Fundación San José Obrero.

Alcance: nacional, tres provincias: Salta, Chubut y Neuquén.

Descripción: El programa consistió en dos grandes acciones: Convocatoria del concurso y viaje de inmersión como premiación a los equipos ganadores.

Se desarrolló una convocatoria abierta en las tres provincias mencionadas, diseñando y ejecutando la estrategia de difusión, landing page e inscripción de participantes al Concurso PAE INNOVA: un desafío impulsado por Pan American Energy (PAE) destinado a emprendedores y jóvenes estudiantes que busca construir espacios de creatividad y trabajo en equipo para promover la solución, mediante acciones concretas, a problemáticas vinculadas a la eficiencia energética y las energías renovables. Se llevaron a cabo tres jornadas en simultáneo en Tartagal, Comodoro Rivadavia y Neuquén el lunes 28 de agosto de 2023.

El premio consistió en un viaje a la ciudad de S. C. de Bariloche junto con la Fundación INVAP desde el 5 al 10 de noviembre de 2023. Los equipos ganadores realizaron visitas al entramado de ciencia y tecnología de Bariloche; conocieron proyectos de impacto social y ambiental; y asistieron a talleres de desarrollo de competencias para emprender. El premio incluyó todos los costos derivados del viaje y la estadía en la ciudad de Bariloche, Río Negro.

1.4. Experiencia Sur – Tercera Edición

Fecha: noviembre 2023

Objetivo: contribuir a la formación de las y los estudiantes universitarios que forman parte del Programa de Becas de la Fundación YPF como profesionales conscientes de las necesidades de su entorno y de su rol en el desarrollo tecnológico sustentable e inclusivo de nuestro país.

Actores: Fundación YPF, INVAP, Instituto Balseiro, Centro Atómico Bariloche, Fundación Intecnus, Jóvenes por Bariloche, Circuito Verde; Fundación San José Obrero.

Alcance: nacional.

Fundamentos: en función de nuestro eje estratégico para impulsar vocaciones STEM con perspectiva de triple impacto, con foco en aspectos de desarrollo tecnológico y cuidado socio-ambiental de nuestro país y el mundo.

Ejercicio finalizado el 30 de junio de 2024

Descripción: se llevó a cabo la tercera edición de este programa co-creado con la Fundación YPF. El programa estuvo destinado a 16 estudiantes universitarios del programa de Becas de Fundación YPF seleccionados por Fundación YPF.

Las y los estudiantes seleccionados compartieron una (1) semana de inmersión en la ciudad de San Carlos de Bariloche. La propuesta de trabajo se basó en tres ejes:

- ConCiencia: rol de la ciencia y la tecnología como herramienta de transformación socioambiental.
- Desarrollo de Competencias para el mundo del trabajo: talleres que complementan la formación universitaria con estrategias de aprendizaje basado en la acción, en problemas y en proyectos.
- Explorar los bordes: experiencias en diferentes organizaciones y sectores para conocer realidad y referentes que colaboren a inspirar y ampliar las perspectivas de desarrollo de profesiones de las y los participantes.

1.5. Clubes de Energía – 2023 y 2024

Fecha: julio a noviembre 2023 y junio 2024

Objetivo: contribuir a la formación de proyectos con mirada técnica de estudiantes secundarios que forman parte del programa Clubes de Energía de la FUNDACIÓN YPF. Objetivos específicos: Poner a disposición la experiencia de profesionales del ecosistema científico-tecnológico de Bariloche para acompañar a las iniciativas que se están desarrollando dentro de los Clubes de energía; Inspirar a los y las estudiantes en la diversidad de posibilidades que tendrán para desarrollarse profesionalmente; Estimular a los que aún no son parte del club a que quieran serlo, teniendo como horizonte una experiencia educativa distinta dentro de la escuela secundaria.

Actores: Fundación YPF; Fundación Voz.

Alcance: ciudad de Allen, provincia de Río Negro.

Descripción: el público destinatario está compuesto por estudiantes y docentes de escuelas secundarias de la ciudad de Allen que forman parte de los Clubes de Energía de Fundación YPF en las siguientes instituciones: CET N°8, ESRN N°24 y CEM N°92.

Desde la Fundación INVAP acompañamos el trabajo que realizan en cada Club de energía con un equipo de mentores técnicos que asesoró a cada proyecto escolar. La metodología se basa en 1 encuentro presencial y 3 encuentros

Ejercicio finalizado el 30 de junio de 2024

virtuales del Club de Energía con nuestros mentores y mentoras técnicas de gran trayectoria de INVAP SE a los Clubes de Energía con el objetivo de brindar asesoría técnica a los proyectos en curso, dar a conocer el trabajo de INVAP y de la Fundación e inspirar a los estudiantes desde la propia experiencia.

Se realizaron: una visita técnica a cada Club de Energía /escuela. (Cada visita contempla una instancia de trabajo junto al Club de Energía y una charla sobre ciencia y tecnología para la escuela en general). Además, en 2023 se desarrollaron tres encuentros virtuales para cada Club de Energía, proyectando lo mismo para el segundo semestre de 2024.

1.6. Programa de Fortalecimiento de Organizaciones Territoriales Bariloche

Fecha: febrero - junio 2024

Objetivo: fortalecer organizaciones territoriales y otros proveedores que conforman nuestra cadena de valor de manera estratégica con conciencia social y ambiental.

Actores: Organizaciones de la red con la que trabajamos que operen en las zonas de influencia de INVAP y que tengan potencial de triple impacto. Fundación San José Obrero, Circuito Verde, Jóvenes por Bariloche

Alcance: ciudad de S. C. de Bariloche.

Objetivo: Contribuir a la existencia de organizaciones de triple impacto a través de talleres liderados por el equipo de Fundación INVAP.

Objetivos específicos: Sumar valor a nuestros proveedores compartiendo nuestra experiencia con otras organizaciones más jóvenes para facilitar el camino y potenciar la colaboración. Construir una cultura de trabajo colaborativa en el equipo interno y coherente con nuestros valores. Formalizar la dedicación a estas tareas y establecer mínimos de compromiso esperados. Circular saberes y multiplicar aprendizajes, Aprender de otras organizaciones en el intercambio de saberes y experiencias.

Descripción: Diagnóstico de las necesidades de las organizaciones, diseño de talleres acordes a esto y ejecución de hasta 3 talleres de 2hs por necesidad identificada. La dinámica de talleres y cronograma se define según el caso.

Se realizaron reuniones de diagnóstico con las organizaciones mencionadas. Se ejecutó 1 taller de fortalecimiento para Jóvenes x Bariloche, se diseñaron 2 talleres para Circuito Verde.

Ejercicio finalizado el 30 de junio de 2024

1.7. Premio Especial IB50K

Fecha: marzo 2024

Objetivo: El objetivo de los premios especiales es establecer un entramado de apoyo a los finalistas del IB50K por parte de actores públicos y privados, para que la puesta en valor del conocimiento a través de la generación de empresas de base tecnológica sea posible en nuestro país.

Actores: Instituto Balseiro.

Alcance: nacional.

Fundamentos: en función de nuestro eje estratégico de impulsar organizaciones de base científico-tecnológicas con impacto social y ambiental, trabajamos en articulación con el Instituto Balseiro en el marco del programa IB50K, para premiar a 3 proyectos que presenten soluciones a una problemática social o ambiental que apunte a achicar la brecha de desigualdad y/o mitigar el cambio climático.

Descripción: premio para los 3 emprendimientos cuya propuesta de valor presentó una solución a una problemática social o ambiental que apunte a achicar la brecha de desigualdad (socioeconómica, educativa, por género, por discapacidad) y/o a mitigar el cambio climático.

Los emprendimientos ganadores recibieron mentoría en negocios con impacto que les permite fortalecer su estrategia y comunicación de una propuesta de valor diferencial.

El mentoreo consistió en tres talleres grupales de formación y trabajo en la propuesta de valor de cada emprendimiento, donde se brindó formación, herramientas prácticas y fortalecimiento del modelo de negocios con impacto, a fin de consolidar la propuesta de valor, la estrategia de negocios y la comunicación de la misma. Cada taller tuvo una duración de 2 horas.

1.8. UIA JOVEN - Concurso Industria Inspira – Participación

Fecha: junio 2024

Objetivo: fomentar vocaciones STEM.

Actores: Unión Industrial Argentina, Fundación EMPRETEC.

Alcance: nacional.

Público: estudiantes de escuelas secundarias que ganaron concurso de UIA joven por proyecto de impacto. 10 proyectos. Aproximadamente 40 estudiantes.

Ejercicio finalizado el 30 de junio de 2024

Provincias: Santa Fe, Salta, Santiago del Estero, San Juan, Entre Ríos, Misiones, Córdoba, BsAs

Descripción: taller virtual - Duración: 1,30hs

Contenido: presentación de INVAP y vínculo con CANVAS; Fundación INVAP y Tecnología para qué; Impacto, triple impacto, propósito, empresas con impacto; Co-creación y Herramientas de Co-creación; Importancia de red y ecosistema. Transferencia. Cierre: Profesión, Ikigai, voluntariado.

2. RELACIONES INSTITUCIONALES

- **Consejo Asesor del Conicet Patagonia Norte:** la Fundación INVAP es miembro de dicho consejo participando activamente en las reuniones programadas en general, y en las mesas de trabajo de "Innovación", "Cadenas productivas" y "Turismo Científico-tecnológico" en particular.
- **Bureau Bariloche:** la Fundación INVAP es miembro honorario del Bureau Bariloche, la cámara de empresas del sector turístico de la ciudad de San Carlos de Bariloche. La Fundación INVAP se dedica como parte de sus actividades al turismo científico-tecnológico mediante sus programas de inmersión en el ecosistema de CyT de la ciudad de Bariloche. Durante el ejercicio se brindó un taller gratuito en temáticas de sustentabilidad para el grupo de empresas pertenecientes a la cámara.
- **Redes para Emprender:** participación en la mesa de redes para emprender liderada por la Municipalidad de San Carlos de Bariloche, con el objetivo de tejer redes entre instituciones y brindar servicios de los emprendedores de la ciudad.
- **Diplomatura de Innovación Abierta UTN:** asistencia del equipo de Fundación INVAP a dicha capacitación, durante los meses de mayo y junio, con el objetivo de ampliar contactos y poder implementar metodologías de innovación abierta en sus iniciativas. En el marco de esta formación, se invitó a que Fundación INVAP participe activamente de una clase virtual para 2500 personas, compartiendo su experiencia en la

Ejercicio finalizado el 30 de junio de 2024

creación de dispositivos de innovación colaborativa. Se presentó el caso de Emprendé ConCiencia.

3. UNIDAD DE VINCULACIÓN TECNOLÓGICA

En la UVT (Unidad de Vinculación Tecnológica) durante el presente ejercicio se acompañaron los siguientes proyectos:

- Fortalecimiento de las capacidades de Gestión de las áreas de Ciencia y Tecnología Río Negro. Beneficiario: Agencia Río Negro Innova.
- Sistema integral para la elaboración de aceites combustibles a partir de residuos plásticos y aceites en la Región Sur de Río Negro. Beneficiario: Tren Patagónico SA.
- Desarrollo de metodologías de verificación para componentes de software de sistemas relevantes para la seguridad. Actores: INVAP SE; CONICET y Fundación Sadosky.

Ejercicio finalizado el 30 de junio de 2024

Agradecimientos a quienes nos brindaron su apoyo y colaboración durante el presente ejercicio:

INVAP SE y su comunidad; Gobierno de la Provincia de Río Negro; Municipalidad de San Carlos de Bariloche; Ministerio de Producción de la Nación; Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas (CONICET); CCT Patagonia Norte; Fundación YPF; Instituto Balseiro; Centro Atómico Bariloche; Fundación Intecnus; Fundación Sadosky; Pan American Energy; Secretaría de Extensión de la Universidad Nacional de Río Negro; Universidad Tecnológica Nacional; Organización Circuito Verde; Fundación San José Obrero; JóvenesxBariloche; Fundación EMPRETEC; Unión Industrial Argentina; Vuribot; Fundación Voz; Bureau Bariloche; Rapa Nui; Fundación Norte-Sur.

Agradecemos especialmente a:

Al Directorio y Gerencia General de INVAP SE, y al Consejo de Administración de la Fundación INVAP por el renovado apoyo y la confianza.

A las y los participantes de nuestros programas que dan sentido a lo que hacemos.

Al voluntariado y colaboradores por sumar compromiso y corazón.

Al equipo operativo de Fundación INVAP por combinar profesionalismo con pasión.

En Fundación INVAP creemos que el desarrollo tecnológico debe estar al servicio de una sociedad más justa, soberana y con conciencia ambiental.

Verónica B. Garea
Presidente

Santiago M. Abaroa
Secretario



Número de Registro en la Inspección General de Personas Jurídicas de Río Negro: 3.174 – Resolución N° 64/2016

ESTADO DE SITUACIÓN PATRIMONIAL

Correspondiente al ejercicio económico finalizado el 30 de junio de 2024

Comparativo con el ejercicio anterior en moneda homogénea del 30 de junio de 2024

ACTIVO	AI 30.06.2024	AI 30.06.2023	PASIVO	AI 30.06.2024	AI 30.06.2023
ACTIVO CORRIENTE	\$	\$	PASIVO CORRIENTE	\$	\$
Caja y Bancos (Notas A.5. y C.1.)	90.664.852,12	98.911.999,81	Deudas (Notas A.5., C.4. y D)	9.959.963,28	9.434.826,80
Inversiones (Notas A.5. y C.2.)	179.720,56	13.962.026,62	Fondos con destino específico (Notas A.5., C.5.)	34.960.003,60	43.830.539,62
Otros Créditos (Notas A.5., C.3. y D)	15.934.326,43	12.294.637,21	TOTAL DEL PASIVO CORRIENTE	44.919.966,88	53.265.366,42
TOTAL DEL ACTIVO CORRIENTE	106.778.899,11	125.168.663,64	TOTAL DEL PASIVO NO CORRIENTE	0,00	
ACTIVO NO CORRIENTE			TOTAL DEL PASIVO	44.919.966,88	53.265.366,42
Bienes de Uso (Anexo I y Nota A.5.)	1.363.795,18	252.300,58	PATRIMONIO NETO		
TOTAL DEL ACTIVO NO CORRIENTE	1.363.795,18	252.300,58	Según Estado correspondiente	63.222.727,41	72.155.597,80
TOTAL DEL ACTIVO	108.142.694,29	125.420.964,22	TOTAL DEL PATRIMONIO NETO	63.222.727,41	72.155.597,80
			TOTAL DEL PASIVO MÁS P. NETO	108.142.694,29	125.420.964,22

Las Notas A a E y Anexos I a III forman parte integrante de estos Estados Contables.

Ivana Skulj
Contadora Pública (UFASTA)
CPCERN T° VI – F° 44

Firmado al solo efecto de su identificación con mi
informe de fecha 12/8/2024

Santiago M. Abaroa
Secretario

Verónica Garea
Presidenta



Número de Registro en la Inspección General de Personas Jurídicas de Río Negro: 3.174 – Resolución N° 64/2016

ESTADO DE EVOLUCION DEL PATRIMONIO NETO

Correspondiente al ejercicio económico finalizado el 30 de junio de 2024

Comparativo con el ejercicio anterior en moneda homogénea del 30 de junio de 2024

RUBROS	Aportes de los Asociados			Superávit (Déficit) No Asignado	Totales del Patrimonio Neto	
	Capital Suscripto	Ajustes al Capital	Total		Al 30.06.2024	Al 30.06.2023
	\$			\$	\$	\$
Saldos al comienzo	10.000,00	1.056.671,78	1.066.671,78	71.088.926,02	72.155.597,80	65.503.880,47
Asignación según Acta n.º 73 - Nota C.8				(17.900.000,00)	(17.900.000,00)	
Superávit final del período				8.967.129,61	8.967.129,61	6.651.717,33
Saldos al cierre	10.000,00	1.056.671,78	1.066.671,78	62.156.055,63	63.222.727,41	72.155.597,80

Las Notas A a E y Anexos I a III forman parte integrante de estos Estados Contables.

Ivana Skulj
Contadora Pública (UFASTA)
CPCERN T° VI – F° 44

Santiago M. Abaroa
Secretario

Verónica Garea
Presidenta

Firmado al solo efecto de su identificación con mi
informe de fecha 12/8/2024

ESTADO DE RECURSOS Y GASTOS

Correspondiente al ejercicio económico finalizado el 30 de junio de 2024

Comparativo con el ejercicio anterior en moneda homogénea del 30 de junio de 2024

	Al 30.06.2024	Al 30.06.2023
	\$	\$
Recursos y Gastos Ordinarios (Anexo II)		
Para fines generales		
Donaciones recibidas	1.785.751,72	4.088.405,38
Recupero gastos operativos	9.371.037,28	2.385.421,01
Fondos UVT		3.391.912,66
Para fines específicos		
Fondos de terceros a rendir	53.703.805,58	139.455.805,79
Capacitaciones/Eventos/Talleres	<u>79.811.585,78</u>	<u>47.583.577,15</u>
Total Recursos Ordinarios	144.672.180,36	196.905.121,99
Gastos Ordinarios		
Generales de Administración (Anexo III)	(3.615.478,83)	(11.655.514,47)
Depreciación de bienes de uso (Anexo I)	(621.527,71)	(252.300,58)
Específicos de Sectores (Anexo III)	<u>(133.531.688,07)</u>	<u>(187.120.772,61)</u>
Total Gastos Ordinarios	(137.768.694,61)	(199.028.587,66)
Resultados Financieros y por Tenencia incluyendo el RECPAM (Nota C.6)	2.063.643,85	16.413.418,85
Superávit Ordinario del período	8.967.129,61	14.289.953,17
Gastos Extraordinarios		
Donaciones efectuadas (Nota C.8.)	<u>0,00</u>	<u>(7.638.235,85)</u>
Total Gastos Extraordinarios	0,00	(7.638.235,85)
Déficit Extraordinario del período	0,00	(7.638.235,85)
Superávit Final del período	8.967.129,61	6.651.717,33

Las Notas A a E y Anexos I a III forman parte integrante de estos Estados Contables.



Ivana Skulj
Contadora Pública (UFASTA)
CPCERN T° VI – F° 44



Santiago M. Abaroa
Secretario



Verónica Garea
Presidenta

Firmado al solo efecto de su identificación
con mi informe de fecha 12/08/2024

ESTADO DE FLUJO DE EFECTIVO - MÉTODO DIRECTO

Correspondiente al ejercicio económico finalizado el 30 de junio de 2024

Comparativo con el ejercicio anterior en moneda homogénea del 30 de junio de 2024

Variaciones del efectivo	Al 30.06.2024	Al 30.06.2023
	\$	\$
Efectivo y equivalentes al inicio del ejercicio	112.874.026,43	161.937.539,68
Efectivo y equivalentes al cierre del ejercicio (Nota C.7)	90.844.572,68	112.874.026,43
Disminución neta del efectivo	(22.029.453,75)	(49.063.513,25)
Causas de las variaciones del efectivo		
Actividades operativas		
Flujo neto de efectivo utilizado por las actividades operativas incluye el RECPAM del Efectivo y sus equivalentes (Nota A.4.)	(23.762.476,06)	(49.063.513,25)
Actividades de inversión		
Adquisición de Bienes de uso	1.733.022,31	0,00
Flujo neto de efectivo utilizado para las actividades de inversión	1.733.022,31	0,00
Actividades de financiación		
Ingresos financieros		
Flujo neto generado por las actividades de financiación	0,00	0,00
Disminución neta del efectivo	(22.029.453,75)	(49.063.513,25)

Las Notas A a E y Anexos I a III forman parte integrante de estos Estados Contables.



Ivana Skulj
Contadora Pública (UFASTA)
CPCERN T° VI – F° 44



Santiago M. Abaroa
Secretario



Verónica Garea
Presidenta

Firmado al solo efecto de su identificación
con mi informe de fecha 12/08/2024

NOTAS A LOS ESTADOS CONTABLES
POR EL EJERCICIO INICIADO EL 1° DE JULIO DE 2023 Y FINALIZADO EL 30 DE JUNIO DE 2024
Comparativo con el ejercicio anterior en moneda homogénea del 30 de junio de 2024

NOTA A. NORMAS CONTABLES

A continuación, se detallan las normas contables más relevantes aplicadas por la Fundación para la preparación de los presentes Estados Contables Especiales.

A.1. Presentación de los Estados Contables

Normas contables aplicadas

Los Estados Contables se presentan conforme a las Normas Generales y Particulares de valuación y exposición contable exigidas por la Federación Argentina de Consejos Profesionales de Ciencias Económicas (FACPCE), aprobadas por el Consejo Profesional de Ciencias Económicas de la Provincia de Río Negro (CPCERN).

Los Estados Contables se exponen en pesos al igual que las notas y anexos.

A.2. Base de preparación

Han sido preparados de acuerdo con las Normas Contables vigentes contenidas en las Resoluciones Técnicas (FACPCE) n.º 16, 18, 19, 21 y 41 aprobadas por las Resoluciones (CPCERN) n.º 190, 195, 207 y 352.

A.3. Criterios de exposición

Para la presentación de los Estados Contables se dio cumplimiento a las Normas Generales y Particulares de exposición establecidas en las Resoluciones Técnicas (FACPCE) n.º 8, 11, 19, 21, 25 y 40 adoptadas por las Resoluciones (CPCERN) n.º 136, 195, 207, 262 y 345.

La segregación de los componentes financieros implícitos se realizó únicamente sobre los saldos de activos y pasivos a la fecha de los estados contables, tal como lo permite la Resolución Técnica n.º 41 de la FACPCE.

Por tal motivo, en el Estado de Recursos y Gastos se expresa en forma conjunta bajo la denominación de Resultados Financieros y por Tenencia los siguientes conceptos:

- Los Resultados Financieros
- Los Otros Resultados por Tenencia
- El Resultado por Exposición a los Cambios en el poder Adquisitivo de la Moneda

Dicho tratamiento conlleva una limitación en la exposición de las causas del resultado, sin que se altere el valor absoluto del mismo.

A.4. Unidad de medida

Los presentes Estados Contables han sido preparados en moneda homogénea, según Resolución JG FACPCE n.º 539/18, modificada por la Resolución JG FACPCE n.º 553/19, adoptadas por Resoluciones (CPCERN) n.º 398 y 407; y reexpresados según Resolución Técnica (FACPCE) n.º 6.

La serie de índices aplicados es la definida por el artículo 5º de la Resolución JG FACPCE n.º 539/18, resultante de combinar el Índice de Precios al Consumidor Nacional (IPC) publicado por el INDEC (mes base: diciembre de 2016) con el Índice de precios internos mayoristas (IPIM) publicado por la FACPCE, tal como lo establece la Resolución JG FACPCE 517/16.



Ivana Skulj
Contadora Pública (UFASTA)
CPCERN T° VI – F° 44



Santiago M. Abaroa
Secretario



Verónica Gareá
Presidenta

NOTAS A LOS ESTADOS CONTABLES
POR EL EJERCICIO INICIADO EL 1° DE JULIO DE 2023 Y FINALIZADO EL 30 DE JUNIO DE 2024
Comparativo con el ejercicio anterior en moneda homogénea del 30 de junio de 2024

A.4. Unidad de medida (continuación)

Opciones de las Resoluciones FACPCE JG n.º 539/18 y 553/19 utilizadas en la preparación de los presentes estados contables y sus efectos:

- Estado de flujo de efectivo: Se utilizó la opción de presentar la información ajustada por inflación en forma sintética, con la explicación de las causas a nivel de totales (operativas, financiación e inversión).
- Información requerida por la Interpretación 2 pár. 6. b): Se utilizó la opción de no informar en notas la composición de la causa del Estado de Flujo de Efectivo identificada como "resultados financieros y por tenencia, incluyendo el RECPAM, generados por el efectivo y el equivalente de efectivo". Esto limita la posibilidad de apreciar la gestión propia del ente sobre el efectivo y sus equivalentes.

A.5. Criterios de medición

Se aplicaron las pautas de medición establecidas por la Resolución Técnica (FACPCE) n.º 41.

Medición al cierre:

Caja y bancos

El efectivo y saldos en cuentas bancarias en pesos se han computado a su valor nominal. Los saldos en moneda extranjera se valoraron al tipo de cambio aplicable a la fecha de los estados contables.

Créditos y Deudas

Los créditos y deudas en pesos, sin cláusula de ajuste o actualización, fueron expresados a su valor nominal. Los saldos en moneda extranjera se valoraron al tipo de cambio aplicable a la fecha de los estados contables.

Bienes de Uso

Se valoraron a su costo de adquisición, reexpresado en moneda de cierre, menos las correspondientes depreciaciones acumuladas, calculadas según el método de línea recta en base a los años de vida útil estimada. El valor de los bienes de uso, considerados en su conjunto, no supera su valor recuperable.

Inversiones

Se midieron al valor neto de realización. Las mediciones de las inversiones no superan su valor recuperable.

NOTA B. SALDOS Y OPERACIONES CON PARTES RELACIONADAS

Sociedad controlante

La empresa INVAP SE, CUIT 30-58558124-7, posee el 100 % del capital de la Fundación.

En el marco del Convenio de Cooperación y Colaboración firmado entre ambas instituciones en mayo de 2023, durante el presente ejercicio, FUNDACION INVAP brindó servicios a INVAP SE por \$46.202.278,37.-

A la fecha de los presentes estados contables no existen saldos a pagar por costos incurridos por cuenta y orden de la Fundación.



Ivana Skulj
Contadora Pública (UFASTA)
CPCERN T° VI – F° 44



Santiago M. Abaroa
Secretario



Verónica Gareá
Presidenta

NOTAS A LOS ESTADOS CONTABLES
POR EL EJERCICIO INICIADO EL 1° DE JULIO DE 2023 Y FINALIZADO EL 30 DE JUNIO DE 2024
 Comparativo con el ejercicio anterior en moneda homogénea del 30 de junio de 2024

NOTA C. COMPOSICIÓN DE LOS RUBROS:

	AI 30.06.2024	AI 30.06.2023
C.1. - Caja y Bancos		
Este rubro se compone al cierre del ejercicio de los siguientes conceptos:	\$	\$
Fondo Fijo - Pesos	7.785,25	49.199,97
Fondo Fijo - Dólares	U\$S 20,00 x tc 909	497.045,07
Banco de Galicia SA - Cta. Cte. - Pesos	88.370,12	102.537,26
Banco de Galicia SA - Cta. Cte. Especial - Dólares	U\$S 99.615,53 x tc 909	97.713.082,19
Banco BBVA Francés - Cta. Cte. - Pesos		37.152,97
Banco BBVA Francés - Cta. Cte. - Pesos		19.223,65
Banco BBVA Francés - Cta. Cte. - Dólares		475.186,49
Banco Credicoop - Cta. Cte. - Pesos		18.572,21
	<u>90.664.852,12</u>	<u>98.911.999,81</u>
C.2. - Inversiones		
Este rubro se compone al cierre del ejercicio de los siguientes conceptos:	\$	\$
Fondo FIMA Banco de Galicia SA "Premium pesos Clase B"	<u>179.720,56</u>	<u>13.962.026,62</u>
	179.720,56	13.962.026,62
C.3. - Otros Créditos		
Este rubro se compone al cierre del ejercicio de los siguientes conceptos:	\$	\$
<i>Corrientes</i>		
Patrocinadores a cobrar	12.815.170,10	8.805.253,92
Otros créditos	3.031,60	2.787,96
Otros créditos Paypal	U\$S 3.428,08 x tc 909	3.486.595,33
	<u>15.934.326,43</u>	<u>12.294.637,21</u>
C.4. - Deudas		
Este rubro se compone al cierre del ejercicio de los siguientes conceptos:	\$	\$
<i>Corrientes</i>		
Provisión para remodelación Soria Moria		1.059.285,84
Ingresos diferidos	U\$S 8.535,52 x tc 912	8.124.612,33
Tarjeta de crédito a pagar	<u>2.175.569,04</u>	<u>250.928,63</u>
	9.959.963,28	9.434.826,80
C.5. - Fondos con destino específico		
Este rubro se compone al cierre del ejercicio de los siguientes conceptos:	\$	\$
<i>Corrientes</i>		
Fondos con destino específico Fundación YPF	12.619.606,00	18.996.778,05
Fondos con destino específico Proy. Emprendedurismo	U\$S 2.402,35 x tc 912	21.624.018,33
Fondos con destino específico Proy. EC2	U\$S 22.093,70 x tc 912	20.149.454,40
Fondos a rendir - Agencia RN INNOVA		2.786.021,05
Fondos a rendir - Fundación Sadosky		423.722,19
	<u>34.960.003,60</u>	<u>43.830.539,62</u>



Ivana Skulj
 Contadora Pública (UFASTA)
 CPCERN T° VI – F° 44



Santiago M. Abaroa
 Secretario



Verónica Garea
 Presidenta

NOTAS A LOS ESTADOS CONTABLES
POR EL EJERCICIO INICIADO EL 1° DE JULIO DE 2023 Y FINALIZADO EL 30 DE JUNIO DE 2024
Comparativo con el ejercicio anterior en moneda homogénea del 30 de junio de 2024

	AI 30.06.2024	AI 30.06.2023
NOTA C.6. - Resultados Financieros y por Tenencia		
Los resultados financieros y por tenencia se integran de la siguiente manera:	\$	\$
Resultado inversiones fondos FIMA	(3.051.628,00)	(5.207.913,84)
Otros resultados financieros	1.050.986,26	650,96
Diferencia de cambio generada por activos	1.561.484,28	(2.313.155,11)
Diferencia de cambio generada por pasivos	(540.979,49)	1.684.287,03
RECPAM	<u>3.043.780,80</u>	<u>22.249.549,80</u>
Resultado financieros y por tenencia (incluye RECPAM)	2.063.643,85	16.413.418,85

NOTA C.7. - Efectivo y sus equivalentes considerados en el Flujo de Efectivo

El Estado de Flujo de Efectivo informa la variación durante el ejercicio del efectivo, incluyendo los depósitos a la vista equivalentes, considerándose como tales a los que se mantienen con el fin de cumplir con los compromisos de corto plazo.

El efectivo al cierre considerado en el Estado de Flujo de Efectivo que forma parte de los presentes estados contables, es:

	AI 30.06.2024	AI 30.06.2023
	\$	\$
Caja	25.965,25	546.245,04
Bancos	90.638.886,87	98.365.754,77
Fondo FIMA disponibles	<u>179.720,56</u>	<u>13.962.026,62</u>
Saldos	<u>90.844.572,68</u>	<u>112.874.026,43</u>

NOTA C.8. - Asignación de resultados

En junio de 2024 se dio inicio a la sexta edición del programa Emprendé Conciencia -EC2-, evento insignia de nuestra Fundación, a través del cual se expresa su eje estratégico: impulsar organizaciones de base científico-tecnológicas con impacto social y ambiental. En esta oportunidad el programa se financiará exclusivamente con fondos propios. Con ese fin el Consejo de Administración autorizó asignar U\$S 25.000 al programa. De ese total, U\$S 5.000 provienen de fondos corrientes destinados a proyectos de emprendedurismo y U\$S 20.000 de la cuenta resultados no asignados.

NOTA D - PLAZOS DE VENCIMIENTOS DE CRÉDITOS Y DEUDAS

	AI 30.06.2024	AI 30.06.2023
	\$	\$
A vencer		
Créditos		
Hasta 3 meses	12.815.170,10	8.805.253,92
De 3 meses a 6 meses		
De 7 meses a 9 meses		
Deudas		
Hasta 3 meses	8.892.053,84	3.460.671,88
De 3 meses a 6 meses	19.336.090,80	18.996.778,04
De 7 meses a 9 meses	6.716.484,80	
Sin plazo establecido (a la vista)		
Créditos	3.119.156,33	3.489.383,29
Deudas	9.975.337,44	30.807.916,53



Ivana Skulj
 Contadora Pública (UFASTA)
 CPCERN T° VI – F° 44



Santiago M. Abaroa
 Secretario



Verónica Garea
 Presidenta

NOTAS A LOS ESTADOS CONTABLES
POR EL EJERCICIO INICIADO EL 1° DE JULIO DE 2023 Y FINALIZADO EL 30 DE JUNIO DE 2024
Comparativo con el ejercicio anterior en moneda homogénea del 30 de junio de 2024

NOTA E: ESTADOS CONTABLES AJUSTADOS DE ACUERDO A NORMAS INTERNACIONALES DE INFORMACIÓN FINANCIERA

Dadas las exigencias a las que se encuentra sometida la controlante —INVAP SE— por la aplicación de las Normas Internacionales de Información Financiera, se incorpora como información complementaria lo siguiente:

E.1. Moneda funcional

La entidad adopta el peso argentino como moneda funcional de sus estados contables acorde a los lineamientos de IAS 21 y aplica para el ejercicio NIC 29.

E.2. Aplicación de las Normas Internacionales de Información Financiera

A continuación, se detalla el balance general al 30 de junio de 2024, sus comparativos al 30 de junio de 2023, con los ajustes que correspondan, si los hubiere, por la aplicación de las normas antes mencionadas.

ACTIVO al 30/06/2024	Norma local \$	Ajustes \$	IFRS \$
ACTIVO CORRIENTE			
Caja y Bancos	90.664.852,12		90.664.852,12
Inversiones	179.720,56		179.720,56
Otros Créditos	15.934.326,43		15.934.326,43
Total del Activo Corriente	106.778.899,11	0,00	106.778.899,11
ACTIVO NO CORRIENTE			
Bienes de Uso (Anexo I)	1.363.795,18		1.363.795,18
Total del Activo No Corriente	1.363.795,18	0,00	1.363.795,18
TOTAL DEL ACTIVO	108.142.694,29	0,00	108.142.694,29
PASIVO al 30/06/2024	Norma local \$	Ajustes \$	IFRS \$
PASIVO CORRIENTE			
Deudas	9.959.963,28		9.959.963,28
Fondos con Destino Específico	34.960.003,60		34.960.003,60
Total del Pasivo Corriente	44.919.966,88	0,00	44.919.966,88
TOTAL DEL PASIVO	44.919.966,88	0,00	44.919.966,88
PATRIMONIO NETO			
Capital	10.000,00		10.000,00
Ajustes al capital	1.056.671,78		1.056.671,78
Superávit acumulado	62.156.055,63		62.156.055,63
TOTAL DEL PATRIMONIO NETO	63.222.727,40	0,00	63.222.727,40
TOTAL DEL PASIVO y P. NETO	108.142.694,28	0,00	108.142.694,28



Ivana Skulj
 Contadora Pública (UFASTA)
 CPCERN T° VI – F° 44



Santiago M. Abaroa
 Secretario



Verónica Garea
 Presidenta

NOTAS A LOS ESTADOS CONTABLES
POR EL EJERCICIO INICIADO EL 1° DE JULIO DE 2023 Y FINALIZADO EL 30 DE JUNIO DE 2024
 Comparativo con el ejercicio anterior en moneda homogénea del 30 de junio de 2024

E.2. Aplicación de las Normas Internacionales de Información Financiera (Continuación)

ACTIVO al 30/06/2023	Norma local	Ajustes	IFRS
	\$	\$	\$
ACTIVO CORRIENTE			
Caja y Bancos	98.911.999,81		98.911.999,81
Inversiones	13.962.026,62		13.962.026,62
Otros Créditos	<u>12.294.637,21</u>		<u>12.294.637,21</u>
Total del Activo Corriente	<u>125.168.663,64</u>	<u>0,00</u>	<u>125.168.663,64</u>
ACTIVO NO CORRIENTE			
Bienes de Uso (Anexo I)	<u>252.300,58</u>		<u>252.300,58</u>
Total del Activo No Corriente	<u>252.300,58</u>	<u>0,00</u>	<u>252.300,58</u>
TOTAL DEL ACTIVO	<u>125.420.964,22</u>	<u>0,00</u>	<u>125.420.964,22</u>
PASIVO al 30/06/2023	Norma local	Ajustes	IFRS
	\$	\$	\$
PASIVO CORRIENTE			
Deudas	9.434.826,80		9.434.826,80
Fondos con Destino Específico	<u>43.830.539,62</u>		<u>43.830.539,62</u>
Total del Pasivo Corriente	<u>53.265.366,42</u>	<u>0,00</u>	<u>53.265.366,42</u>
TOTAL DEL PASIVO	<u>53.265.366,42</u>	<u>0,00</u>	<u>53.265.366,42</u>
PATRIMONIO NETO			
Capital	10.000,00		10.000,00
Ajustes al capital	1.056.671,78		1.056.671,78
Superávit acumulado	<u>71.088.926,02</u>		<u>71.088.926,02</u>
TOTAL DEL PATRIMONIO NETO	<u>72.155.597,80</u>	<u>0,00</u>	<u>72.155.597,80</u>
TOTAL DEL PASIVO y P. NETO	<u>125.420.964,22</u>	<u>0,00</u>	<u>125.420.964,22</u>

E.3. Conciliación del Estado de Resultados al 30 de junio de 2024 y al 30 de junio de 2023

Concepto	30/06/2024 Superávit/(Déficit)	30/06/2023 Superávit/(Déficit)
Superávit/(Déficit) neto bajo ARG PCGA	8.967.129,61	6.651.717,33
No contempla ajuste en el período		
Total de Ajustes NIIF	<u>0,00</u>	<u>0,00</u>
Superávit/(Déficit) neto bajo NIIF	<u>8.967.129,61</u>	<u>6.651.717,33</u>



Ivana Skulj
 Contadora Pública (UFASTA)
 CPCERN T° VI – F° 44



Santiago M. Abaroa
 Secretario



Verónica Garea
 Presidenta



Número de Registro en la Inspección General de Personas Jurídicas de Río Negro: 3.174 – Resolución N° 64/2016

ANEXO I

BIENES DE USO

Correspondiente al ejercicio económico finalizado el 30 de junio de 2024

Comparativo con el ejercicio anterior en moneda homogénea del 30 de junio de 2024

RUBROS	VALORES	ALTAS/ (BAJAS)	VALORES AL	AMORTIZACIONES			NETO Al 30.06.2024	NETO Al 30.06.2023
	AL INICIO DEL		CIERRE DEL	ACUMUL.	DEL	ACUMUL.		
	EJERCICIO		EJERCICIO	AL INICIO	EJERCICIO	AL CIERRE		
	\$	\$	\$	\$	\$	\$	\$	
Muebles y útiles	3.181.713,39	893.344,20	4.075.057,59	2.929.412,80	341.635,01	3.271.047,81	804.009,78	252.300,58
Eq. de computación	754.795,30	839.678,11	1.594.473,41	754.795,31	279.892,70	1.034.688,01	559.785,40	0,00
Total período actual	3.936.508,69	1.733.022,31	5.669.531,00	3.684.208,11	621.527,71	4.305.735,82	1.363.795,18	
Total período anterior	3.936.508,69		3.936.508,69	3.431.907,53	252.300,58	3.684.208,11		252.300,58

Ivana Skulj
Contadora Pública (UFASTA)
CPCERN T° VI – F° 44

Santiago M. Abaroa
Secretario

Verónica Garea
Presidenta

Firmado al solo efecto de su identificación con mi
informe de fecha 12/8/2024

ANEXO II

RECURSOS ORDINARIOS

Correspondiente al ejercicio económico finalizado el 30 de junio de 2024

Comparativo con el ejercicio anterior en moneda homogénea del 30 de junio de 2024

Detalle	PARA FINES		TOTALES	
	Generales	Especificos	Al 30.06.2024	Al 30.06.2023
Donaciones recibidas	1.785.751,72		1.785.751,72	3.077.148,89
Recupero de Gastos Operativos	9.371.037,28		9.371.037,28	1.587.981,28
Fondos UVT				1.011.602,00
Emprender Conciencia EC2		2.636.190,32	2.636.190,32	35.899.317,27
Fundación PAE		31.058.347,72	31.058.347,72	
Fundación YPF		12.509.942,35	12.509.942,35	6.074.260,37
Fundación Ricaldoni				587.702,55
Fundación OSDE				1.196,47
Emprendedurismo		79.811.585,78	79.811.585,78	6.957.877,75
Congreso COPUCI				107.806,95
Agencia RN INNOVA		2.620.223,49	2.620.223,49	10.178.460,24
Fundación Sadosky		4.630.580,61	4.630.580,61	
IPATEC				1.333.948,30
COFECYT - ASETUR CCT				1.052.443,32
COFECYT - Tren Patagónico		248.521,09	248.521,09	3.784.241,69
COFECYT - Maderas				1.720.596,44
COFECYT - ESPRO Levaduras				1.085.786,86
COFECYT - Jacobacci				628.452,99
Total período actual	11.156.789,00	133.515.391,36	144.672.180,36	
Total periodo anterior	5.676.732,17	69.412.091,20		75.088.823,37



Ivana Skulj
Contadora Pública (UFASTA)
CPCERN T° VI – F° 44



Santiago M. Abaroa
Secretario



Verónica Garea
Presidenta

ANEXO III

GASTOS GENERALES

Correspondiente al ejercicio económico finalizado el 30 de junio de 2024
Comparativo con el ejercicio anterior en moneda homogénea del 30 de junio de 2024

Gastos de Administración		
Detalle	TOTALES	
	AI 30.06.2024	AI 30.06.2023
	\$	\$
Gastos y comisiones bancarias	1.160.501,54	288.890,98
Impuesto Ley n.º 25.413	251.514,25	293.628,50
Impuestos y tasas	31.943,41	8.381,63
Librería y papelería	109.594,00	121.468,02
Refrigerios	65.012,22	386.912,91
Institucionales y de representación		1.352.191,37
Estadía, alojamiento y traslados	357.084,47	202.117,63
Servicios de terceros	1.639.828,94	5.899.790,54
Total período actual	3.615.478,83	
Total período anterior		8.553.381,58

Gastos Específicos de Sectores				
Detalle	Proyectos de Inversión Social	Capacitaciones y Eventos	TOTALES	
			AI 30.06.2024	AI 30.06.2023
			\$	\$
Gastos y comisiones bancarias		354.786,30	354.786,30	238.623,09
Impuesto Ley n.º 25.413		463.980,15	463.980,15	767.594,96
Librería y papelería		2.103.952,02	2.103.952,02	6.772.417,23
Refrigerios y movilidad		8.608.064,67	8.608.064,67	8.835.401,33
Estadía, alojamiento y traslados		25.652.588,12	25.652.588,12	34.367.394,77
Servicios de terceros	7.250.804,10	88.292.370,13	95.543.174,23	123.120.398,47
Conferencias, convenciones y eventos		36.902,07	36.902,07	
Materiales	248.521,09	218.825,20	467.346,29	13.018.942,76
Aportes proyectos de Inversión Social	16.296,69		16.296,69	
Sellados y tasas		284.597,53	284.597,53	
Total período actual	7.515.621,88	126.016.066,19	133.531.688,07	
Total período anterior	63.970.644,41	123.150.128,20		187.120.772,61



Ivana Skulj
Contadora Pública (UFASTA)
CPCERN T° VI – F° 44



Santiago M. Abaroa
Secretario



Verónica Garea
Presidenta